



Saint-Herblain, le 16/11/2017

Fermeture la 3ème classe de seconde à Jules Rieffel : COLERE ET AMERTUME

Colère et amertume sont bien les sentiments partagés par les personnels présents à la réunion mercredi après-midi 15 novembre avec le Chef du SRFD.

La tenue de cette réunion faisait partie des accords, lors de la négociation de fin du mouvement de grève des 4, 5 et 6 septembre 2017.

Preuve a été faite hier soir, que la promesse d'engager une réflexion sur la pertinence de maintenir une troisième classe à Jules Rieffel n'a pas été tenue et cette duperie ne passe pas.

Après un exposé de P. Nenon, chef du SRFD, qui a présenté l'historique et un début d'analyse du recrutement en seconde générale et technologique, il a rapidement tiré la conclusion que la seule solution à retenir, était de fermer définitivement cette troisième classe de seconde et de conforter le recrutement en première et en BTS.

Malgré l'intervention des personnels et des représentants des parents, aucune autre option n'a pu être envisagée.

Nous, personnels, ne voulons pas en rester là. Nous proposons de nous réunir en Assemblée Générale le mardi 21 novembre à 13H00 afin d'étudier entre-nous, puisque l'autorité académique ne veut pas nous aider, la question de la carte scolaire sur le bassin Nantais.

Nous allons d'ores et déjà prendre des contacts qui auraient dû déjà être pris à l'issue du premier conflit sur la fermeture d'une seconde en 2014, à savoir la Région et le Rectorat.

Pour les sections Snetap-Fsu et Cgt-Agri de Nantes Terre Atlantique
Gérard Richard